1 DE MAYO 2023



En este 1º de Mayo de 2023 nos manifestaremos con el objetivo de subir los salarios, bajar los precios y un reparto justo de beneficios. La subida de tipos del Banco Central Europeo, la desestabilización de la cadena de suministros,

el debilitamiento de la demanda o el alza de la vivienda contribuyen a la incertidumbre de la actividad económica.

Además CCOO, comprometida con la paz, denuncia la persistencia del conflicto originado por la invasión de Ucrania, que supone un terrible drama humano y una fuente de tensiones geopolíticas, que ha incidido en el incremento de los precios.



SUMA Y SIGUE: UN DESPIDO Y BAJAS VOLUNTARIAS



Esta semana ha habido un nuevo despido, al menos en este caso la compañía no lo ha "pintado como disciplinario", como hizo en algún caso anterior para ahorrarse la indemnización, que tras la reclamación tuvieron que abonarla, tal como ya os informamos.

Esperemos que no te encuentres en esta situación, pero si fuera así, recuerda que tienes derecho a que asistamos en el momento que te lo estén comunicando, y estaremos siempre en disposición de revisar si es todo correcto, para reclamar todo aquello que te corresponda.

Además, tenemos constancia de que 2 personas han causado baja voluntaria en esta semana. Suma y sique a la pérdida de talento y a la rotación en la compañía.







BENEFICIOS EMPRESARIALES VS INFLACIÓN

Pero la crisis de la inflación no ha sido propiciada solo por los efectos exteriores. Una parte muy importante de la subida de precios viene determinada por el incremento de los beneficios empresariales a costa de los salarios, que han generado que los efectos de esta crisis recaigan sobre las personas más vulnerables.

Ante el incremento de precios, los sindicatos reclamamos subidas salariales.

La actitud dilatoria de la CEOE y la CEIM no es tolerable.

En Madrid, el Gobierno Regional, con su inacción afecta a miles de hogares, que sufren todavía los efectos de la pandemia y el alza de los precios y la vivienda. En nuestra comunidad, una de cada cinco personas se encuentra en riesgo de pobreza o exclusión social y más de 400.000 en desempleo, a pesar de la mejora general del mercado laboral.

CCOO vs SALARIO Y PENSIONES

Los acuerdos de los sindicatos alcanzados con el Gobierno de España sobre salario mínimo y pensiones, ha incrementado el poder adquisitivo de más de 1,5 millones de personas trabajadoras y pensionistas en la Comunidad de Madrid.

Iqualmente, se han incrementado las prestaciones por desempleo, tanto contributivas como asistenciales.



seccion_sindical.ccoo@atmira.com atmira@servicios.ccoo.es



https://twitter.com/CCOOAtmira

1 DE MAYO 2023



Son medidas que han contribuido a la lucha contra la pobreza y contra la desigualdad de género.

Además, es necesario abordar el impacto de los cambios socioeconómicos que se están produciendo, para garantizar una transición justa y un modelo productivo más sostenible y de manera conjunta, como la reforma laboral acordada en 2021, que está contribuyendo a la



mejora de los derechos de las personas trabajadoras y poniendo freno a la temporalidad abusiva, seña de identidad de nuestro mercado de trabajo.

¡RECLAMA TUS DERECHOS, MANIFIESTATE!

Seguir **fortaleciendo el diálogo social** como forma de afrontar los cambios, va a depender mucho del resultado de los próximos procesos electorales.

¡Porque nos la jugamos! Instamos a la ciudadanía a participar masivamente y apoyar las propuestas de avance en derechos sociales y laborales para la clase trabajadora. La sección sindical de atmira estará presente.

¡Acude a la manifestación en Madrid del 1 de Mayo! 12h. desde Gran Vía (esq. c/ Alcalá) hasta Plaza de España.





DIA INTERNACIONAL DE LA SALUD Y SEGURIDAD EN EL TRABAJO

Tres de nuestros delegados forman parte del Comité de Seguridad y Salud en la empresa, y velan por tu seguridad incluso en teletrabajo.

No dudes en contactarnos con cualquier tema relacionado.

VENTAJAS DE AFILIARSE A CCOO





Oferta exclusiva para el musical El Rey León en el teatro Lope de Vega en Madrid, con un precio exclusivo, con hasta un 20% de descuento sobre el PVP.





